
    【裏面もあります！】 
   ■ 代表質問の詳報 

政治を発信！私たちの暮らしとつなげる！ 

ＣＲＯＳＳ ＦＭの番組に出演。放送後のスタジオで栗田善太郎 
さん（中央）、桜美奈さん（左）と一緒に＝２０１７年６月２１日 

福岡県議会議員 

福岡発！ただいま 

政治刷新中！ 

第４２号 
２０１７年８月発行 

番
組
「
Ｓ
Ｗ
Ｉ
Ｔ
Ｃ
Ｈ  

」
。

私
が
福
岡
県
タ
イ
友
好
議
員

連
盟
の
事
務
局
長
を
務
め
て

い
る
こ
と
か
ら
、
番
組
内
で

タ
イ
の
魅
力
を
発
信
し
て
い

る
コ
ー
ナ
ー
の
ゲ
ス
ト
と
し

て
お
招
き
い
た
だ
き
ま
し
た
。

私
か
ら
は
、
今
年
で
友
好
提

携
10
周
年
を
迎
え
た
福
岡
県

議
会
と
バ
ン
コ
ク
都
議
会
の

交
流
に
つ
い
て
話
し
ま
し
た
。

特
に
、
県
内
の
市
町
村
に
も

協
力
し
て
い
た
だ
い
て
い
る

消
防
車
両
の
寄
贈
や
、
タ
イ

総
領
事
館
の
福
岡
県
へ
の
誘

致
活
動
を
中
心
に
分
か
り
や

す
く
お
伝
え
し
ま
し
た
。
な

お
、
総
領
事
館
誘
致
に
つ
い

て
は
こ
の
号
の
裏
面
に
直
近

の
動
き
を
報
告
し
て
い
ま
す
。 

 

放
送
後
に
は
多
く
の
反
響

も
い
た
だ
き
ま
し
た
。
貴
重

な
経
験
に
心
か
ら
感
謝
し
ま

す
。 

 

こ
の
ほ
ど
、
ラ
ジ
オ
に
出
演
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
と
て
も
緊
張

し
た
も
の
の
、
な
ん
と
か
務
め
を
果

た
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
ち
な
み

に
、
私
は
大
学
時
代
、
放
送
研
究
会

に
所
属
し
て
い
ま
し
た
が
、
本
番
前

は
や
は
り
お
腹
の
辺
り
が
ム
ズ
ム
ズ

す
る
も
の
で
す
。 

 
 

今
回
出
演
し
た
の
は
、
福
岡
の
Ｆ

Ｍ
局 

 

福
岡
県
議
会
６
月
定
例
会

の
本
会
議
で
、
私
は
所
属
す

る
民
進
党
・
県
政
ク
ラ
ブ
を

代
表
し
て
登
壇
し
、
小
川
洋

知
事
ら
と
県
政
課
題
を
議
論

し
ま
し
た
。
様
々
な
取
り
組

み
を
提
案
し
、
知
事
ら
か
ら

現
状
の
改
善
に
つ
な
が
る
答

弁
も
得
ら
れ
ま
し
た
。
就
任

以
来
、
本
会
議
で
の
質
問
は

連
続
25
回
目
。 

 

今
回
、
知
事
と
議
論
し
た

テ
ー
マ
は
①
産
業
廃
棄
物
行

政
の
改
善
②
福
岡
・
北
九
州

両
空
港
の
一
体
的
運
営
③
有

明
海
の
開
門
問
題
④
学
校
法

人
の
財
務
情
報
等
の
一
般
公

開
⑤
子
ど
も
の
貧
困
対
策
の

指
標
拡
大
⑥
福
岡
県
へ
の
タ

イ
総
領
事
館
の
誘
致
⑦
防
災

体
制
の
強
化
⑧
大
規
模
盛
土 

 

造
成
地
の
所
在
調
査
⑨
地
域

共
生
型
介
護
の
推
進
⑩
公
立

小
中
学
校
に
お
け
る
正
規
教

員
の
定
数
欠
と
常
勤
講
師
不

足
⑪
学
習
支
援
セ
ン
タ
ー
の

利
活
用
⑫
警
察
の
信
頼
回
復

―
―

で
す
。 

  

裏
面
に
ポ
イ
ン
ト
を
ま
と

め
ま
す
。
私
の
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
や
ブ
ロ
グ
で
は
全
文
を
読

む
こ
と
が
で
き
ま
す
の
で
、

こ
ち
ら
も
ご
参
照
い
た
だ
け

る
と
幸
い
で
す
。 

ﾒｰﾙ 

  ＜田辺かずき事務所＞ 
〒811-3103  福岡県古賀市 
  中央 1-6-41-203 
TEL   ： 092-692-8510 
 FAX   ： 092-410-7730 

       ： challenge@ 
          tanabe-kazuki.jp 

田辺かずき 

■ブログ   

 ■facebook 
■Twitter  

■ホームページ http://www.tanabe-kazuki.jp/ 

検索 で 

http://ameblo.jp/tanabe-kazuki/ 

http://www.facebook.com/kazuki.tanabe 
@tanabe_kazuki  アカウント→ 

田辺の政治活動を 
連日発信中！ 

!! 

 ７月の九州北部豪雨で被災した福岡

県朝倉市や東峰村に入り、支援活動と

現状調査を実施しました。朝倉市では

ボランティアでチームを組み、住宅の

床下の泥をスコップなどでかき出しま

した。炎天下、こまめな休息と水分補

給を意識しな 

九州北部豪雨の被災地支援活動 

連
続   

回
目
の
本
会
議
質
問 

25 

ければなりま

せん。被災者

の方々はとて

も過酷な状況

にあります。

皆様のご協力

をよろしくお

願いいたしま

す。 

「
Ｃ
Ｒ
Ｏ
Ｓ
Ｓ 

Ｆ
Ｍ
」 

さ
ん
の 



代表質問 ― 安全で安心して暮らせる社会をつくる！ 
  

福
岡
県
嘉
麻
市
の
産
業
廃
棄
物
中
間
処
理

工
場
の
大
規
模
火
災
を
受
け
、
県
の
監
視
指

導
体
制
の
改
善
を
求
め
ま
し
た
。
特
に
廃
棄

物
の
保
管
の
法
定
上
限
を
超
え
る
過
積
み
が

常
態
化
し
て
い
た
の
に
、
結
果
と
し
て
指
導

が
徹
底
で
き
な
か
っ
た
こ
と
に
対
し
、
「
不

作
為
と
指
摘
せ
ざ
る
を
得
な
い
」
と
指
摘
し

ま
し
た
。
知
事
は
「
全
て
の
中
間
処
理
業
者

に
つ
い
て
、
改
め
て
、
廃
棄
物
の
保
管
状
況

の
確
認
と
防
火
体
制
の
指
導
を
行
う
」
と
初

め
て
表
明
。
さ
ら
に
廃
棄
物
行
政
の
許
認
可

権
者
と
し
て
「
申
し
訳
な
く
思
っ
て
い
る
」

と
述
べ
、
県
民
に
謝
罪
し
ま
し
た
。 

   

福
岡
県
子
ど
も
の
貧
困
対
策
推
進
計
画
は
、

私
の
議
会
提
案
が
実
り
、
全
国
平
均
よ
り
も

厳
し
い
状
況
に
あ
る
生
活
保
護
世
帯
の
子
ど

も
の
高
等
学
校
等
進
学
率
な
ど
４
つ
の
指
標

に
つ
い
て
、
県
独
自
に
改
善
に
向
け
た
数
値

目
標
を
設
定
し
て
い
ま
す
。
今
回
の
質
問
で

は
こ
れ
ら
に
加
え
、
「
朝
食
欠
食
児
童
・
生

徒
の
割
合
」
「
ひ
と
り
親
家
庭
で
養
育
費
の

取
り
決
め
を
し
て
い
る
割
合
」
の
２
つ
が
全

国
数
値
よ
り
低
い
水
準
で
あ
る
こ
と
が
判
明

し
、
知
事
は
「
既
存
の
指
標
を
『
補
完
す
る

指
標
』
と
し
て
位
置
づ
け
た
い
」
と
表
明
し

ま
し
た
。 

   

防
災
・
減
災
体
制
を
強
化
す
る
観
点
か
ら
、

福
岡
県
の
大
規
模
盛
土
造
成
地
の
所
在
調
査

の
大
幅
な
遅
れ
を
指
摘
し
、
取
り
組
み
を
求

め
ま
し
た
。
私
か
ら
、
国
が
06
年
の
宅
地
造

成
等
規
制
法
の
改
正
に
あ
わ
せ
、
大
規
模
盛

土
造
成
地
の
把
握
と
そ
の
危
険
性
の
確
認
を

実
施
す
る
よ
う
地
方
に
求
め
た
に
も
関
わ
ら

ず
、
福
岡
県
が
10
年
も
の
間
、
他
の
都
道
府

県
の
約
半
数
が
着
手
す
る
中
、
事
業
に
着
手

し
て
こ
な
か
っ
た
実
態
を
明
ら
か
に
し
ま
し

た
。
そ
の
う
え
で
、
こ
の
遅
れ
の
原
因
を
検

証
、
反
省
し
、
今
後
は
防
災
関
連
施
策
を
迅

速
に
実
施
し
て
い
く
よ
う
に
強
く
求
め
ま
し

た
。 

 

タイ副首相と会談    総領事館誘致で大きな前進 

 私が事務局長を務める福岡県タイ友好議員連

盟の働きかけで、５月にタイのソムキット副首

相らとの会談が実現し、直接、福岡県への総領

事館誘致を求めることができました。副首相は

「私も大変賛成。外務省と話をして可能性を

もっと検討するよう伝える。（設置に向けて福

岡県の）力になる」と述べ、前向きに検討する

考えを明らかにしました。この際、タイ政府が

進める「東部経済回廊（ＥＥＣ）」の開発計画 タイのソムキット副首相（写真右）との会談。田辺は左奥 
＝２０１７年５月２９日 

代
表
質
問
の
ポ
イ
ン
ト 

    
 

県
教
委
は
私
た
ち
の
提
案
を
受
け
、
正
規

教
員
の
増
員
計
画
を
打
ち
出
し
て
取
り
組
ん

で
い
ま
す
が
、
ま
だ
ま
だ
途
上
で
す
。
質
問

で
は
今
年
度
の
入
学
式
時
点
で
、
県
内
の
小

学
校
60
校
で
75
人
、
中
学
校
８
校
で
８
人
の

常
勤
講
師
が
不
足
し
て
い
る
実
態
が
明
ら
か

に
な
り
ま
し
た
。
教
育
長
は
「
今
年
度
も
講

師
が
不
足
し
、
学
校
現
場
に
負
担
を
か
け
て

い
る
こ
と
は
、
人
的
な
条
件
整
備
を
担
う
県

教
委
と
し
て
責
任
を
感
じ
て
い
る
。
今
後
と

も
よ
り
精
度
の
高
い
推
計
に
努
め
、
正
規
教

員
の
増
員
計
画
を
随
時
見
直
す
」
と
表
明
。

来
年
度
の
採
用
予
定
者
数
は
今
年
度
か
ら
増

員
し
、
受
験
資
格
年
齢
の
緩
和
、
現
職
教
員

の
採
用
試
験
の
改
善
、
関
東
地
区
で
の
試
験

実
施
な
ど
教
員
志
望
者
の
層
の
拡
大
を
図
る

方
針
を
示
し
ま
し
た
。 

   
 

私
立
高
校
が
連
携
し
、
不
登
校
な
ど
の
高

校
生
に
学
習
の
場
を
提
供
し
、
学
業
継
続
と

在
籍
校
へ
の
復
帰
支
援
を
行
っ
て
い
る
「
学

習
支
援
セ
ン
タ
ー
」
に
つ
い
て
、
現
場
調
査

に
基
づ
き
そ
の
成
果
を
高
く
評
価
し
た
う
え

で
、
全
て
の
県
立
高
校
で
も
取
り
組
め
る
よ

う
、
県
教
委
と
支
援
セ
ン
タ
ー
と
の
間
で
包

括
的
な
協
定
を
締
結
す
る
よ
う
提
案
。
教
育

長
は
「
包
括
的
な
協
定
の
締
結
を
は
じ
め
、

連
携
を
強
化
す
る
た
め
の
協
議
を
進
め
る
」

と
応
じ
ま
し
た
。 

【子
ど
も
の
貧
困
対
策
の
指
標
拡
大
】 

【産
業
廃
棄
物
行
政
の
改
善
】 

【大
規
模
盛
土
造
成
地
の
所
在
調
査
】 

【公
立
小
中
学
校
に
お
け
る
正
規 

  
教
員
の
定
数
欠
と
常
勤
講
師
不
足
】 

【学
習
支
援
セ
ン
タ
ー
の
利
活
用
】 

田辺の質問を報じた新聞各社の記事 

を説明。福岡県内企業との交流促進を図り

たいとの意向も示しました。 

  代表質問で、知事はこの会談を「大きな

成果」としたうえで、知事自身も副首相か

ら「福岡県に総領事館を設置する方向で、

関係省庁での検討と手続きを進めていきた

い」との発言を得たことを明らかにし、Ｅ

ＥＣの開発・投資計画に県内企業の参加を

促進できるよう取り組む方針を示しました。 

    ＜田辺かずき プロフィール＞ 

1980年 5月16日生まれ 
1987年 暁の星幼稚園 卒園 
1993年 花鶴小学校 卒業 
1996年 古賀中学校 卒業 
1999年 福岡県立福岡高校 卒業 
      （高51回、現在は同窓会顧問） 
2003年 慶應義塾大学法学部法律学科 卒業 
    毎日新聞社 入社、福井支局 配属 
2006年 大阪本社社会部 配属 
2011年 福岡県議会議員 初当選 
    厚生労働環境委員会（～13年） 
    国際交流推進対策調査特別委員会（～13年） 
2013年 新社会推進商工委員会（～15年） 
    防災及びエネルギー・水安定供給調査特別委員会 
       (～15年) 
2015年 福岡県議会議員 2期目当選 
    広域行政推進対策調査特別委員会・副委員長 
      （～17年） 

【所属】福岡県議会・農林水産委員会 
      同・スポーツ振興・国際交流推進調査特別委員会 
      同・タイ友好議員連盟事務局長 
          同・スポーツ議員連盟幹事 
    民進党【衆議院】福岡県第4区総支部幹事長 
        民進党全国青年委員会事務局長 
【家族】会社員の妻、10歳の長男、7歳の長女 
    古賀東小学校PTCA会長（PTCA＝PTA＋地域のC） 

  ブログやフェイスブックなどによる連日の情報発信
に加え、紙ベースの報告書（１～２カ月に１回のペース
で発行）で活動をお伝えしており、ご希望の方には郵
送させていただいています。事務所（０９２－６９２－ 
８５１０）までご連絡ください。 

【対話集会を開催】 【県政報告書の発送】 
  私の政治活動は県民の皆さんの「声」があってこそ。
各地の公民館で対話集会を開催しており、ご連絡をい
ただければサークル活動などにも足を運び、活動報告
と意見交換をさせていただいています。事務所（０９２－
６９２－８５１０）まで。 

田辺かずき事務所からのおしらせ 

    
 

ユ
ネ
ス
コ
の
世
界
遺
産
委
員
会
は
、

「
『
神
宿
る
島
』
宗
像
・
沖
ノ
島
と
関

連
遺
産
群
」
に
つ
い
て
８
つ
の
構
成
資

産
全
て
の
登
録
を
認
め
ま
し
た
。
８
資

産
で
は
な
く
４
資
産
の
一
部
登
録
を
諮

問
し
た
イ
コ
モ
ス
の
勧
告
か
ら
「
逆

転
」
し
て
の
一
括
登
録
を
心
か
ら
う
れ

し
く
思
い
ま
す
。
ご
尽
力
い
た
だ
い
た

全
て
の
皆
様
に
感
謝
し
ま
す
。
構
成
資

産
は
▽
宗
像
大
社
沖
津
宮
（
沖
ノ
島
と

近
く
の
小
屋
島
、
御
門
柱
、
天
狗
岩
）

▽
大
島
の
中
津
宮
、
沖
津
宮
遙
拝
所
▽

本
土
の
辺
津
宮
▽
福
津
市
の
新
原
・
奴

山
古
墳
群―

―

で
す
。 

 
 

私
も
７
月
９
日
の
登
録
決
定
の
瞬
間

を
、
多
く
の
皆
さ
ん
と
一
緒
に
宗
像
大

社
近
く
の
「
海
の
道
む
な
か
た
館
」
で

迎
え
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
が
大
切
で
す
。

構
成
資
産
の
価
値
を
多
く
の
皆
様
そ
し

て
次
世
代
に
伝
え
、
周
辺
地
域
の
振
興

に
つ
な
げ
ら
れ
る
よ
う
全
力
を
尽
く
し

ま
す
。 

沖ノ島  全ての構成資産が 

 世界遺産登録 

― 

― 


